

# Importantes declaraciones del CAUDILLO



A UN  
corresponsal de  
la Associated Press

"España hace casi siglo y medio que empezó a adoptar las formas democráticas"

«Lo importante hoy para la nación, es la libertad de conciencia y el libre ejercicio de los derechos humanos»

«Los perfeccionamientos y evoluciones que el régimen de la nación exija, lo serán por las necesidades internas y voluntad de los españoles. Jamás por los juicios de fuera ni por intromisión de los extraños»

Madrid, 28. — S. E. el jefe del Estado español ha sostenido recientemente con el corresponsal de la Associated Press, David Wackenzie, una conversación que han publicado más de mil periódicos americanos. La entrevista se desarrolló en los siguientes términos:

«La vuelta al mundo que mi mujer y yo realizamos — dijo Mr. Mackenzie — por encargo del "The Associated Press", es realmente un ejemplo de la idea de nuestro director general King Cooper, que piensa que la paz en el mundo depende de un verdadero conocimiento entre los pueblos. ¿Comparte usted este punto de vista?»

«En parte, solo, pues si un conocimiento mayor entre los pueblos contribuirá sin duda a la paz entre las naciones, el libre cambio de noticias solo la favorece si éstas son verdaderas y responden a un juicio fiel y objetivo, pero si al contrario, pecasen de falsas o de calumniosas, entonces su efecto sería totalmente adverso y contribuiría a fomentar las diferencias entre las naciones. Este es un problema de moral y de educación; como entre las personas, una buena moral y una esmerada educación, hacen fácil la convivencia, pero cuando éstas no existen o se olvida la convivencia es imposible. Si verdaderamente se quiere caminar hacia la paz es necesario volver a las formas de la buena moral y de la cortesía malparadas por la guerra.

«¿Trata el Gobierno de cultivar estas ideas para la Prensa española?»

«Efectivamente, el Gobierno español al terminar la guerra ha decretado la libertad de información para los corresponsales extranjeros. España desea no ocultar su verdad al mundo y durante estos diez años viene dedicando su atención a que por excesos de su Prensa o de su radio no se enconen sus relaciones con otros pueblos exigiendo de los órganos de opinión una moderación que no les brive de la defensa noble en lo que nos afecta y de la crítica severa y desapasionada de los grandes acontecimientos internacionales.

Yo puedo asegurarle que esta moderación ha favorecido a la paz y a las buenas relaciones con las naciones unidas y que cuando algún periódico se ha escurrecido en la crítica, los propios embajadores de las naciones extranjeras han presentado notas verbales, pidiendo esa moderación que ha sido norma de la Prensa española, y que desgraciadamente no ha tenido la correspondencia con las otras partes. La impresión general en el extranjero,

cierta o equivocada, es que se ha realizado muy poco en el camino de una reforma política en España.

«¿Sería muy útil, si V. E. quisiera aclarar este concepto?»

«Con mucho gusto, aunque es muy difícil para los pueblos el poder interpretar los hechos de otros, cuando se desconocen la situación y acontecimiento que les precedieron. EE. UU. es un país joven y nuevo en la vida política. España ha vivido mucho y muy de prisa la suya. Hace casi siglo y medio que empezó a adoptar las formas democráticas y ha pasado por todas las etapas: las tranquilas, de los dos grandes partidos y las siguientes de imposibilidades de gobernar ante la atomización, de aquellos en quince o veinte. La erupción en la política de las masas obreras y su obediencia al extranjero, para desencadenar la revolución social. Yo tengo la seguridad de que el día que los EE. UU. hayan pasado por estas o parecidas fases, su opinión pública comprenderá perfectamente los problemas de España.

Desde que terminó nuestra guerra de liberación, el progreso y el perfeccionamiento político españoles han sido constantes. Desde hace tres años funcionan sin interrupción las Cortes Españolas, en las cuales tienen su representación electiva los sindicatos, los Ayuntamientos y las Corporaciones y durante este tiempo se han venido discutiendo y elaborando con importantísimas reformas sobre los primitivos proyectos, gran número de leyes de la nación de la mayor importancia algunas, que tropezaban con grandes dificultades y hubieron de ser retiradas por sus ministros. Se ha promulgado recientemente la ley de referendum para llevar a cabo la consulta directa de la nación de aquellas leyes que entrañen una gran trascendencia, y están en elaboración en la actualidad los nuevos censos electorales que nos permitan establecer el juego electoral de las consultas públicas.

El Consejo de Estado y el Tribunal Supremo de Justicia, órganos importantes entre las instituciones españolas funcionan hoy con toda regularidad y sus sentencias contra las disposiciones del Gobierno se ejecutan y acatan sinceramente por éste. No pasa día sin que el Diario Oficial del Estado, inserte alguna resolución de aquel Consejo favorable a los intereses privados en sus recursos de agravio contra las disposiciones del Gobierno. Si a esto que constituyen las instituciones similares a las que otros pueblos democráticos poseen se une la rectitud de conciencia que dentro de unos principios católicos preside la vida española, encontrará usted perfectamente explicada esa reforma política que fuera se desconoce.

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.504

CEUTA Martes 29 de Enero 1946

EJEMPLAR: 25 CMS

## Advertencia de la Cámara de Comercio francesa en Madrid, a su Gobierno

Las consecuencias de una ruptura con España repercutiría en las relaciones comerciales y económicas, significando gravísimos perjuicios para Francia

## Ataques del Emir Abdullah de Transjordania a los judíos

Espera que la comisión de los asuntos de Palestina comprenda la imposibilidad de permitir la inmigración

Shuman (Transjordania), 28. — El emir Abdullah de Transjordania, ha hecho una declaración en las que dirigió agudos ataques contra los judíos que no desean la independencia del país.

Anunció que piensa trasladarse a Londres en febrero y espera que la Comisión angloamericana que se ocupa de Palestina comprenda la imposibilidad de permitir en dicho país la inmigración judía. — EFE.

Paris, 28. — La Cámara de Comercio francesa en Madrid, se ha dirigido al Gobierno francés para hacerle presente los gravísimos perjuicios que podrían producirse para los intereses franceses en España, en el caso de una ruptura de relaciones diplomáticas con el Gobierno español el cual parece decidido a extender esa ruptura, en el caso de producirse, a las relaciones de carácter comercial y económico.

Se alude a que los intereses franceses en España ascienden a una cifra superior a los 50.000 millones de francos.

Por su parte algunos centros culturales franceses en España se han dirigido también al Gobierno francés, significándole que el quebranto de esta decisión supondría para el mantenimiento de las organizaciones de esmeranza de mucho prestigio, que los organismos franceses sostienen desde hace tiempo en España. — CIFRA.

# PERSIA EXPONE sus reclamaciones contra Rusia en el Consejo de Seguridad de la O.N.U.

El delegado persa dijo que la acción soviética es una violación del acuerdo tripartito y el tratado de Teherán

Vichinsky, por su parte afirmó que la delegación de Persia hablaba en nombre de un Gobierno que ya no existe y por lo tanto sus palabras no eran válidas

Londres, 28. — El Consejo de Seguridad de la ONU ha autorizado a Persia a exponer sus reclamaciones contra Rusia.

Sin que se suscitasen objeciones, el jefe de la delegación iraníana Seyed Hassan Taqizadeh, fué invitado a tomar asiento con voz pero sin voto en la Mesa del Consejo.

La sesión comenzó con una amada discusión sobre si la solicitud yugoslava de admisión de Albania entre las Naciones Unidas, había de despacharse sin demora o por el contrario estudiarse para más adelante.

El delegado norteamericano Stettinius, abogó por el aplazamiento en razón a que la materia requiere seria atención.

Consumió un turno el delegado polaco, afirmando que el aplazamiento habría de crear una penosa impresión entre las demás naciones que aspiran a ingresar en la ONU.

El delegado del Brasil abogó porque todas las solicitudes sean

estudiadas a la vez por el Consejo de Seguridad antes de ser presentadas a la Asamblea general.

A ello se opuso el delegado ruso, sustentando el criterio de que las solicitudes deben estudiarse a medida que se reciben.

Por último se acordó señalar un plazo para ello, lo que permite al Consejo estudiar en el momento que considere más oportuno. A las cuatro de la tarde, hora local, principió el estudio del segundo asunto que figura en el orden del día de Consejo: petición del Irán e intervención de aquel en la aplicación del artículo 31 de la Carta.

El presidente, Norman Makin, declaró que iba a proceder a tomar en consideración este asunto, añadiendo que de acuerdo con la Carta, debían ser invitados los delegados de Persia a asistir a la reunión del Consejo de Seguridad, mientras se discutiese su caso. Makin preguntó seguidamente si había alguna objeción

a la presencia del delegado persa. Todas las miradas se volvieron a Vichinsky pero éste no pronunció palabra alguna ni se movió.

Al no haber objeciones Seyed Assan Taqizadeh, fué invitado a tomar asiento en la Mesa del Consejo, haciéndolo en el extremo de la mesa semicircular, al lado del delegado polaco y a corta distancia de Vichinsky.

En inglés, Taqizadeh empezó a leer una larga declaración sobre las quejas del Irán contra la supuesta intervención rusa en sus asuntos. En sustancia repitió los cargos contenidos en la primera nota persa al Consejo de Seguridad, y en la segunda dada el sábado pasado.

Pasó revista detallada a diversas notas enviadas por el Gobierno persa a las autoridades soviéticas para pedirles que autorizaran a las tropas iraníanas a desplazarse por la provincia de Azerbaijan, afirmando que el Go-

(Pasa a la página 6)

**APOLO**  
 ULTIMO DIA  
 Grandioso estreno de la producción FILMOFONO  
**SENDAS SINIESTRAS**  
 Una gran película de emociones y original argumento.  
 Otro grandioso éxito en nuestra pantalla.  
 Nuestro próximo estreno:  
**ROBE UN MILLON**  
 con GEORGE RAFT

Y después prepárense a ver la película más cómica e inverosímil que puedan imaginar.  
 Se trata de la producción PARAMOUNT distribuida por MERICURIO FILMS de la serie "Rutas"  
**RUTA DE MARRUECOS**  
 BING CROSBY el gran actor de SIGUIENDO MI CAMINO; DOROTHY LAMOUR, la estrella de UNION PACIFICO y el estupendo humorista BOB HOPE unidos en una graciosísima y surtiosísima película.  
 Risas. Canciones románticas y risueñas en un ambiente árabe.  
**RUTA DE MARRUECOS**



**Vida Religiosa**

**SANTORAL DEL DIA**  
 29 de enero, martes.—Santos Francisco de Sales, fundador y doctor; Valerio, Sulpicio, Severo obispos; Constancio, obispo; Papias Sorbelio, Saoniano, Mauro, mártires; Aquilino, presbítero confesor. Rito doble. Ornamentos blancos.

**EN HONOR DE SAN JOSE**  
 El próximo domingo comenzarán en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), los siete domingos dedicados al glorioso San José. A las ocho y media de la mañana se celebrará en su altar misa de Comunión general y por la tarde, a las siete, será el ejercicio en honor del Patriarca con exposición mayor de Su Divina Majestad.

**EN HONOR DE SAN BLAS**  
 El día 3 de febrero próximo, a las diez de la mañana tendrá lugar en el Santuario de Nuestra Señora de África, una solemne misa cantada en honor del milagroso San Blas, que le dedican sus devotos.

**ACCION CATOLICA**  
 Esta noche, a las ocho, se reunieron los asociados de la rama de hombres de Acción Católica, en los locales de la Adoración Nocturna de la parroquia de los Remedios. A las siete y treinta también de hoy, celebrará sesión la directiva de la referida entidad.

**SAN FRANCISCO DE SALES**  
 Hoy celebra la Iglesia la festividad de San Francisco de Sales, obispo, confesor y doctor. Este santo, que se caracterizó por la dulzura de su carácter,

**Inauguración de la exposición de fotografías de Calvache**

En la mañana del domingo, tuvo lugar el acto de inauguración de la exposición de fotografías presentada en el Centro de Hijos de Ceuta, por el genial artista Calvache.  
 Dieron relieve al acto con su asistencia, los Excmos señores Gobernador militar y Delegado Gubernativo de Ceuta, don Enrique Rodríguez de la Herrán; el general de Ingenieros, señor San Juan; y el alcalde de la ciudad, Ilmo. señor don Francisco Ruiz Sánchez.  
 Hizo los honores de la casa, con su proverbial gentileza, el presidente del Centro, doctor don Claudio Romero.  
 En el acto de la inauguración y después durante todo el día, desfiló una enorme cantidad de personalidades que comentó con el mayor elogio el valor de las fotografías expuestas.  
 Figuran entre ellas, bellos panoramas, encantadores rincones de Cepta, desconocidos por la

inmensa mayoría de los ceutíes, retratos de distinguidas damas, bellísimas damitas y encantadores niños y niñas cuyos soberbios trabajos, aureolados por el timbre genial de exímio artista de que sabe matizarlos Calvache, causaron la admiración de todos, y merecieron los más cálidos elogios de la ingenta muchedumbre que desfiló por los salones del Centro de Hijos de Ceuta.  
 Como el trabajo que ha realizado este gran artista ha sido grandísimo y lo reducido del espacio en que había de hacer la exposición no permitía el que todos figurasen en esta primera exhibición, el señor Calvache nos manifiesta que en el transcurso de esta semana, irán efectuándose variaciones en la exposición, el objeto de que antes de su clausura hayan podido todos ser presentados ante el inteligente público que constantemente honra la exposición con su amable asistencia.

nació en Saboya el año 1567. Estudió en París y pasó después a la Universidad de Boonia. Se distinguió por su pureza virginal, y por el gran amor que profesaba a la Santísima Virgen.  
 Cuando tuvo que tomar estado desechó el partido ventajoso que su familia le preparaba en el mundo y se ordenó de sacerdote, prefiriendo tener por herencia a Dios sólo. En 1593, se fué a la región protestante de Cháblais donde su gran caridad y razonamientos convirtieron a obispo de Ginebra, y fundó con 72.000 herejes. Fué más tarde la baronesa de Chantal el Instituto de la Visitación (Salesas).  
 Murió inflamado en amor de Dios y del prójimo, en Lyon, el año 1622.

**SANTORAL PARA MAÑANA**  
 30 de enero, miércoles.—Santos Martina, virgen; Félix, Papa; Barsen, Matías, Armentario, obispos; Barsimeo, obispo; Hipólito, presbítero; Feliciano, Frapiano, Alejandro, mártires; Aldegunda, Jacinta de Mariscotís, vírgenes. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

**ACADEMIA CCC**  
 APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

**Aprenda Usted CONTABILIDAD**  
 por correspondencia, sin molestia de su domicilio, y en unos meses se encontrará para conseguir un magnífico empleo.  
 Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "A"  
**ACADEMIA CCC**  
 APARTADO 108-SAN SEBASTIAN  
 Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

**Noticias Locales**

**REGRESO**  
 Regresó de la Península el oficial de la Legión don Antonio Santos Lima, al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

**CRUZ ROJA**  
 El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 141.

**ONOMASTICA**  
 Hoy festividad de San Francisco de Sales, celebra su onomástica nuestro buen amigo y colaborador de EL FARO don Francisco García Sanz, a quien felicitamos muy sinceramente.  
 También celebra su fiesta onomástica el industrial D. Francisco Palma García, el que con tal motivo enviamos nuestra más cariñosa felicitación.

**DE JAEN**  
 Ha llegado el pasado domingo a nuestra ciudad el Excmo. señor don Joaquín Mollinedo Rojas, presidente de la Diputación de Jaén.

**DE MADRID**  
 También llegó a Ceuta el pasado domingo, el alto cargo del Banco Hispano Americano de Madrid, don Manuel Mañas, al que nos congratulamos en ofrecer respetuosa bienvenida.

**DE ALGECIRAS**  
 Para pasar unos días en nuestra ciudad, acompañado de sus hijos y nieto, ha llegado en estrecho su mano, nuestro querido y buen amigo don Manuel Baleriola, administrador de la Aduana de la vecina ciudad de Algeciras.  
 Nos es grato ofrecerle nuestra más cariñosa bienvenida, deseando que su breve estancia entre nosotros, le sea grata.

**A SEVILLA**  
 Para incorporarse a su nuevo destino en el Banco Popular de Previsores del Porvenir, en la sucursal de Sevilla, marcha hoy a la bella capital andaluza, nuestro entrañable amigo don José

**ANUNCIOS BREVES**

**Compras y ventas**  
**VENDO** máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Portería)  
**VENDO** tienda comestibles con vivienda. Razón José Moya. Falange Española 63.  
**COMPRAMOS** plomo viejo. Razón en esta Administración.

**Traspasos**  
**TRASPASO** tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razón en esta Administración.

**Pérdida**  
**PERDIDA** estilográfica Parker grabada en tapa nombre "Antonio Bautista Ferrer". Gratificarán espléndidamente devolución en Alvarez 2, bajo.

**Varios**  
**AGENTES** Comerciales los solicita, en todas las poblaciones importantes, gran fábrica de toda clase de artículos moldeados de Bakalita y similares. Indispensable introducidos en el comercio y la industria local. Escríbanos referencias y casas representadas a L. E. P. I. S. A., departamento ventas y propaganda. Calle Encina número 2. Barcelona.

**CERVANTES**

Cualquier día de la semana es bueno para un buen film.  
 HOY martes 29 de enero. Desde las CINCO  
 Ultimas proyecciones de



INMEDIATAMENTE DESPUES: ¡Risa! ¡Mucha risa! UNIVERSAL FILM ESPANOLA presenta



ES UN FILM UNIVERSAL  
 seamos un total restablecimiento.

**NECROLOGICAS**  
 Ayer, a las 8:30 horas, tuvo lugar en la iglesia de San Francisco, un solemne funeral aplicado por el alma de la semora doña Dolores Guillén Ibáñez, de cuyo fallecimiento se cumplía el primer aniversario.  
 Al templo mencionado concurrieron numerosos fieles, amigos de la familia de la extinta, asociándose al religioso acto y renovando su sentimiento por la irreparable desgracia, el que también hacemos nuestro.

**NUOVO PRESIDENTE DE LA JUNTA DE ABASTOS**  
 Con motivo de la marcha a Sevilla del gestor señor Ramos Cabeza que accidentalmente preside la Junta de Abastos, por el señor alcalde ha sido designado accidentalmente mientras el Pleno designa la persona que ha de ocupar el cargo definitivamente, al teniente alcalde don Dámaso Arias Pedro Arenas.

**NUUESTRA ENHORABUENA**  
 Con notas orilantísimas ha finalizado la carrera de Medicina en la Facultad de Salamanca, el capitán del Cuerpo de Intendencia, don Félix Buesa Cruz, hijo del Excmo. señor general de Infantería don Ramón Buesa. Nuestra enhorabuena.

**Anúnciese en EL FARO**  
 Diario de la mañana

**Doctor Arces Matilla**  
 Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria  
 Consulta de 4 a 5  
 Jáudenes, 1, primero izquie la - Teléfono 7-2-5 CEUTA

**Doctora Africa Cobo Calvo**  
 EXPROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SEVILLA  
 Especialista en enfermedades de la mujer y partos  
 Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856  
 Avisos a domicilio, Jáudenes, 40, 2.º

Colonia Tipo "MARIA FARINA" (a granel) Deliciosa para fricciones. Perfumada con flores y frutas. - Huele a limpio. Riqueza alcohólica 90 grados - Perfumería "ROMA" Cervantes 8

# Firma de un "modus vivendi" comercial y de pagos entre España y Suecia

## Hasta el primero de julio, la valorización de las importaciones y exportaciones se calcula en cien millones de pesetas

### España enviará naranjas, vinos, licores y otros productos, y Suecia papel de periódicos, maquinaria, motores y aparatos diversos para la industria nacional

Madrid, 28.—La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores, ha hecho pública la siguiente nota:

"Las negociaciones que venían celebrándose en esta capital para normalizar las relaciones económicas entre España y Suecia, han conducido a la firma de un "modus vivendi" comercial y de pagos hispano-sueco.

El acto protocolario del canje de notas entre el ministro de Asuntos Exteriores y el encargado de Negocios de Suecia, se verificó en la mañana del sábado último en el Palacio de Santa Cruz.

El nuevo convenio cuya vigencia se retrotrae al primero de noviembre de 1935, viene a llenar una sentida necesidad nacional de regularizar el tradicional comercio exterior hispano-sueco que tropezaba en estos últimos tiempos con grandes dificultades de orden comercial y financiero.

El último acuerdo firmado con Suecia data del año 1928. Desde 1936 hasta la fecha el intercambio comercial entre ambos países se hubo realizado solamente a base un régimen de compensaciones o intercamios de mercancías del que ahora se ha prescindido al establecerse un mutuo comercio exterior sobre bases de mayor amplitud y movilidad para los exportadores e importadores. El incenso y tradicional intercambio comercial hispanosueco ha quedado fijado en dos listas de mercancías debidamente equilibradas, cuyas previsiones de valoración hasta el primero de julio del año actual ascienden tanto para la exportación como para la importación a unos 37 millones de coronas suecas, aproximadamente 100 millones de pesetas), vinos, simen-dras, pasas, uvas, licores, pieles, corcho, potasa y otros minerales.

De Suecia se importan pasta de madera, para fabricación de papel y de rayón, papel para periódicos, hierro, aceros especiales, herramientas y otros produ-

tos siderúrgicos rodamientos de bolas, maquinaria para fábricas de papel, sedas, aparatos para instalaciones telefónicas y telegráficas, material eléctrico en general, motores, turbinas y maquinaria diversa. Importaciones todas ellas del mayor interés para la recuperación industrial de nuestra Patria.

El régimen financiero presupone una recíproca movilización de saldos o créditos suecos en España y de españoles en Suecia incluso anteriores al 1936, que cada parte tuviera a su favor.

Se ha seguido un criterio amplio para el régimen de pagos. —CIFRA.

## La Semana Santa en Ceuta

Para ir adelantando todas las gestiones que son necesarias realizar para que la organización del desfile de Cofradías salga con la mayor perfección posible, en la mañana de ayer han visitado al ilustrísimo señor Vicario general de la Diócesis algunos de los señores que componen la Junta de Cofradías, al objeto de que autorice la reunión de esta Junta para el próximo domingo, a lo que amablemente accedió S. I.

Esta Junta está integrada por los Hermanos Mayores de las diferentes Cofradías que en la actualidad son los siguientes:

Del Santo Entierro don Antonio Borrás; de la Expiración, don Jesús M. Alcalá Gallano; del Nazareno don Valentín Cabilla; del Cristo de Medinaceli, el teniente coronel don Antonio Prado, de la Virgen del Mayor Dolor, don Remigio González; de la Flagelación, el teniente coronel señor Valribera; del Cristo de la Vera Cruz, don Enrique Lanuza; de Nuestra Señora de las Lágrimas, el señor Castillo Ruiz; del Descendimiento, coronel señor Mallavía y Consiliario el reverendo padre don Bernabé Perpén.

A esta primera reunión, además de los Hermanos Mayores, asistirán también los honorarios y otros cargos de las Cofradías.

Una de las principales miras que tiene esta Junta, es la de que en Ceuta, el año actual, no quede ni un solo día de la Semana Santa, sin que desfile una procesión.

Continuaremos teniendo a nuestros lectores al corriente de los acuerdos que vayan siendo tomados por la Junta de Cofradías.

## Asociación de Señoras de la Virgen de Africa

Para las 11 de la mañana de hoy, han sido convocadas las señoras que forman parte de la Junta de damas de la Asociación de la Virgen de Africa, que celebrarán una reunión con el señor alcalde, para tratar de cuestiones relativas a dicha Asociación.

Les serán enseñados los modelos que han sido presentados como proyecto de corona para nuestra excelsa Patrona.

## Movimiento de barcos

**DOMINGO 27 ENTRADAS**

"Mogador", de Málaga, con carga general.

"Campalans", de Sevilla, con gas-oil.

"Francisquita", con carga general.

"Ciudad de Ceuta", de Algeciras, a las 17.30 con correo, pasaje y carga general.

**SALIDAS**

"Cabo Cervera" para Málaga, con carga general.

"Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

**LUNES 28 Entradas:**

"Castillo Benizano", de Tarragona, en lastre.

"Santa Filomena", de Melilla y escalas, en tránsito.

"Ciudad de Ceuta", de Algeciras, a las 17.50 con correo, pasaje y carga.

**Salidas:**

"Mogador", para Málaga, en lastre.

"María Martínez", para Tánger, con carga general.

"Amelia de Aspá", a Sevilla, con envases vacíos.

"Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

# Pruebe Vd. el Richelet

## en los cambios de estación

Si es conveniente para todos depurarse la sangre en esas épocas, es una necesidad inexcusable para las personas afectadas por enfermedades de la piel, para los reumáticos, los congestivos y los que sufren varices u otros males de las piernas, para las mujeres en la edad crítica y para toda persona, en fin, que sea víctima de una sangre viciada.

Esta depuración es de excelentes resultados cuando se hace con Depurativo Richelet, cuyas propiedades desintoxicantes coadyuvan poderosamente a regularizar la circulación de la sangre.

Sus efectos purificadores están indicados para remediar las dolencias de la piel, reducir los úlceras y varices, calmar los dolores reumáticos y suprimir los trastornos de la edad crítica.

### RENOVACION DE LA VITALIDAD

El Depurativo Richelet contiene Sales Halógenas de Magnesio, las cuales son un elemento de gran poder vitalizador y un gran estimulante del hígado. Su acción se traduce en mejoramiento muy acusado del estado general, seguido de un agradable aumento de la vitalidad.

<b>ECZEMA</b>
Herpes - Sarpullidos
Granos - Forúnculos
<b>ARTRITISMO</b>
Reumatismo - Gota
Clásica - Lumbago
<b>CIRCULACION</b>
Varices - Hemorroides
Úlceras varicosas
<b>EDAD CRITICA</b>
Sofocos - Vértigos
Estados nerviosos
<b>CONGESTION</b>
Hipertensión - Fatiga
Arterioesclerosis

## DEPURATIVO RICHELET

34 C. S. N.º 6.071

## El VII Consejo Nacional de la Sección Femenina

### Ayuntamiento de Ceuta

#### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Raóna niento

A partir de hoy, martes, 29 del actual, y contra el coste del cupón número 5 de "Varis" de las cartillas de Adultos y número 6, también de "Varis" de las Infantiles, se facilitará en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que figura en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, UN KILO DE PATATAS, a razón de 1.99 pesetas el kilo.

Lo que se ha publicado para general conocimiento en Ceuta, 27 de enero de 1946. EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

### La Delegada Nacional visitó en Carcagente un dispensario infantil

Valencia, 28.—La sesión de la mañana de hoy del séptimo Consejo Nacional de la Sección Femenina de FET y de las JONS estuvo consagrada a la explicación del Servicio Central de Juventudes.

Al terminar la sesión, la delegada nacional, Pilar Primo de Rivera, acompañada del jefe provincial y de otras jerarquías marchó a Carcagente para visitar la Casa del Flecha y el Dispensario Infantil. CIFRA.

### Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS transportes y Consignaciones

## Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

## Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

## Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547



EL SEÑOR

## Don José Ezaguirre Guillén

Ha fallecido a los 38 años de edad, habiendo recibidos los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijo, Anselmo; madre, doña Josefa Guillén; tios, don Miguel Guillén (maestro electricista de la Comandancia de Ingenieros de Ceuta), doña Francisca y doña Concepción (ausente), Guillén; abuela, doña Ana Rodríguez; tía política, doña Dominica Lopez; primos y demás familia.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13.30 horas de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual quedarán agradecidos.

Vivía: Amargura número 9.



# LOS DEPORTES

EN ALFONSO MURUBE

## El Real Santander ganó inesperadamente al Ceuta

### ESTA VEZ NO FUE MALA SUERTE, SINO INDECISION

#### PERAL AYUDO AL DESASTRE CEUTISTA

##### ESTA VEZ NO FUE SOLO LA MALA SUERTE

No, lector, esta vez no vamos a recurrir al tan manoseado tema de la mala suerte. Sería un atentado contra nuestra sensatez y nuestra imparcialidad. Aún reconociendo que sigue sin querer nada con nuestro titular y que el domingo volvió a erigirse en uno de sus peores enemigos, no es justo ni leal que le echáremos la razón de este nuevo tropiezo. Este se produjo más que por la mala suerte, porque nuestros muchachos quisieron. Le fácil volvieron a trocarlo por lo difícil. Y lo que sobre el papel y sobre el terreno sólo parecía indicar un resonante triunfo local, pudo así convertirse en una victoria santanderina. Que es tanto como decir que la derrota se debió más a nuestros desaciertos que a los aciertos del contrario. Y que una vez más faltó en nuestro titular el buen juego, la concepción de la jugada, el desmarque oportuno, la habilidad, la serenidad y sobre todos esos defectos, el remate a gol, que es precisamente donde debemos buscar la causa primordial de este nuevo y desagradable revés.

##### TODO OCURRIÓ EN EL SEGUNDO TIEMPO

Se había jugado un buen primer tiempo. El Santander, favorecido por el viento, tuvo 20 minutos soberbios en los que trenzó jugadas magníficas, desbordando con facilidad a nuestros medios y defensas marcando su primer gol a los 7 minutos de comenzada la lucha. Poco después, a fuerza de tesón (que eso es justo decirlo no faltó en nuestro once) el Ceuta logró nivelar la partida para empatar a los 34 minutos y dominar franca y abiertamente hasta el final de esta parte.

Y llegó el segundo tiempo. Un segundo tiempo de intenso dominio local con un Santander replegado a la defensiva, defendiéndose como sabía y podía. La victoria local se veía venir en cada balón que los medios bombaban, en cada uno de los innumerables corners que se sacaron, en una de las muchas faltas que cruzaron Carvajal, Lesmes o Baceta.

Fero no llegó. Nuestros cinco delanteros nada arriesgaban, estrechándose siempre ante el valiente adversario y fallando lamentablemente en la misma boca del gol.

Así llegamos a los 37 minutos que fué donde la decoración cambió. Un balón fuertemente despejado por Garín fué a poder de Saras. Nuestros medios estaban muy avanzados al igual que Baceta. Fué fácil al delantero centro cántabro burlar la entrada sin ton ni son de Victorero y "sprintar" sólo ante el marco. Le salió a la desesperada Casafont, que no se atrevió a tirarse a sus pies. Y el balón tras rebotar en los pies de ambos jugadores vino a dar en las manos de Saras y se coto suavemente en el marco ceutí. El resto... ya se lo calcularán ustedes. La demoralización cundió en las filas locales y en otra jugada aislada de los santanderinos, Tuya cruzó una pelota que vagaba por el terreno de nadie y puso el 3 a 1 en el marcador cuando faltaban 4 minutos de juego.

##### COMO JUGO EL SANTANDER

Bien, magníficamente, en los 20 primeros minutos, donde pudimos apreciar la rapidez y concepción de su peligrosísima delantera, bien apoyada por unos medios tenaces y codiciosos. Luego dejó bastante de desear, flotando a merced de un Ceuta que sólo derrochó entusiasmo. En la segunda parte se defendió admirablemente, evidenciando poseer además de una gran delantera, un trío defensivo que es un verdadero baluarte y donde Callaja es su más firme puntal. Su actuación, desde luego, obedeció a una táctica preconcibida. Aprovechase del viento para adquirir ventaja en el marcador y defenderse luego, dejando adelantados, en bético cuña, a Alvarez, Saras y Tuya, al accho de la menor oportunidad. Indiscutiblemente, no es de los peores que pasaron por Alfonso Murube. Porque aún reconociendo que todo le salió a pedir de boca, es equipo que no se entrega nunca y que posee clase, aplomamiento y resistencia física. Nos gustaron mucho Callaja, Amestoy, Orizaola y Alvarez.

##### COMO LO HIZO EL CEUTA:

Ya hemos dicho que en los merengues no hubo juego ni aplomamiento. Lo que indica que una vez más fueron once amigos que empujan hacia donde sea la pelota, sin que el espíritu de equipo resplandezca en ningún momento. Casafont tuvo el acierto de una buena parada y el desacierto de los tres tantos, todos fácilmente parables. Mal Victorero, descoordinado y fallón, y en un tono discreto, fraudo a bueno, Baceta. En la media sólo el Carvajal del primer tiempo. Lesmes y Gil no cuajaron en la siquiera medibere labor. En el ataque... nada. Su mayor censura está en el hecho de no sacarle fruto al embotellamiento de la segunda parte y a los quince minutos finales del primer periodo. Si el Ceuta quiere hacer aún algo, mucho tendrá que modificar esta línea, particularmente, en lo que se refiere a sus interiores.

El equipo, repetimos, puso entusiasmo. Eso no podemos negarlo. Pero técnicamente dejó muchísimo que desear.

##### EL ARBITRAJE

Peral tuvo la desgracia de lesionarse y... de ser corto de vista. Pasó por alto un clarísimo penalty que Suarez le hizo a Carnero en el primer tiempo y en el segundo concedió al Santander un gol que no debió subir al marcador. No debió darlo por válido, puesto que Saras se llevó la pelota con las manos.

En los corners lanzados contra el Santander fué un defensor más de los feroces. ¿Lond estaban todas esas faltas que pitaba siempre contra los atacantes? La mayoría de ellas fueron cometidas por el bando defensor... Mal arbitraje, señor Peral. Fué parcial, por cuanto con sus decisiones perjudicó notoriamente a uno de los contendientes.

##### AL DETALLE

Equipos: Real Santander: Callaja; Suarez, Amestoy; Felipe, Garín, Orizaola; Tuya; Muñoz, Saras, Moro y Alvarez. Ceuta: Casafont; Baceta, Victorero; Gil, Lesmes, Carvajal; Abad, Torres, Carnero, Japón y Díaz.

Uniforme: Santander: camiseta verde y calzon negro; Ceuta, todo blanco.

Salida inicial: Ceuta. Corners: Cuatro contra el Santander y dos contra el Ceuta, lanzados por Díaz (7), Abad (7), Alvarez y Tuya.

Faltas: contra el Santander, 16; contra el Ceuta, 14. Saques de banda: 25 veces lanzaron fuera de banda la pelota los forasteros, y 15 el titular.

Penalties: no se tiró ninguno, pero hubo uno clarísimo de Suarez que Peral no señaló.

Fueras de juego: uno se le pitó al Santander y dos al Ceuta.

Paradas: Callaja detuvo 17 balones y Casafont 4. Se da el caso de que en el segundo tiempo Casafont no hizo una sola parada. ¡Y le cota on dos goles!

Remates fuera: 21 veces el Ceuta y 6 el Santander.

Goles: a los 7 minutos, Saras, al aprovechar un rechace corto de la defensa ceutí. A los 24, empató Abad, al rematar un balón rematado también con la cabeza por Carnero. A los 37 minutos de la segunda parte, Saras y a los 41, Tuya.

RECUERDOS. Peral tuvo la desgracia de lesionarse y... de ser corto de vista. Pasó por alto un clarísimo penalty que Suarez le hizo a Carnero en el primer tiempo y en el segundo concedió al Santander un gol que no debió subir al marcador. No debió darlo por válido, puesto que Saras se llevó la pelota con las manos.

EN EL CORUÑA APARECE CHACHO. La Coruña, por 4 a 1 venció al Deportivo al Xerez. Reapareció en las filas locales el jugador Chacho, que no hizo nada de particular. Guirerans, Mijares (3) y Berroga marcaron los goles del encuentro.

UN "POSITIVO" PARA EL ZARAGOZA. Palma de Mallorca, con empate a uno con el encuentro Mallorca-Zaragoza. Los zaragozanos se mostraron más efectivos en el primer tiempo en el que Navarrete marcó un gol. En la continuación enataba Rodri para el titular.

PRECARIA VICTORIA DEL SABADELL. Sabadell, por 1 a 0 venció al titular a la Real Sociedad en partido muy disputado, de dominio alterno. El título tanto se marcó a los 25 minutos de la segunda parte por medio de Giju. El juego fué bastante duro.

NUEVE GOLES EN LOS CÁRMENES. Granada, por 6 a 3 venció el titular al Ferrol. El primer tiempo terminó con 2 a 1 favorable al Granada pero al empezar el segundo tiempo empató el Ferrol. Marcan nuevamente los locales, empatando por tercera vez los gallegos. Después el Granada, consiguió otros tres tantos el último de penalty.

Marín, Galvany, Zubizarreta (2) y Trompi (2) marcaron para los locales y Ortiz (2) y Millán (propia mano) para los forasteros.

Paradas: Callaja detuvo 17 balones y Casafont 4. Se da el caso de que en el segundo tiempo Casafont no hizo una sola parada. ¡Y le cota on dos goles!

Remates fuera: 21 veces el Ceuta y 6 el Santander.

Goles: a los 7 minutos, Saras, al aprovechar un rechace corto de la defensa ceutí. A los 24, empató Abad, al rematar un balón rematado también con la cabeza por Carnero. A los 37 minutos de la segunda parte, Saras y a los 41, Tuya.

RECUERDOS. Peral tuvo la desgracia de lesionarse y... de ser corto de vista. Pasó por alto un clarísimo penalty que Suarez le hizo a Carnero en el primer tiempo y en el segundo concedió al Santander un gol que no debió subir al marcador. No debió darlo por válido, puesto que Saras se llevó la pelota con las manos.

EN EL CORUÑA APARECE CHACHO. La Coruña, por 4 a 1 venció al Deportivo al Xerez. Reapareció en las filas locales el jugador Chacho, que no hizo nada de particular. Guirerans, Mijares (3) y Berroga marcaron los goles del encuentro.

UN "POSITIVO" PARA EL ZARAGOZA. Palma de Mallorca, con empate a uno con el encuentro Mallorca-Zaragoza. Los zaragozanos se mostraron más efectivos en el primer tiempo en el que Navarrete marcó un gol. En la continuación enataba Rodri para el titular.

PRECARIA VICTORIA DEL SABADELL. Sabadell, por 1 a 0 venció al titular a la Real Sociedad en partido muy disputado, de dominio alterno. El título tanto se marcó a los 25 minutos de la segunda parte por medio de Giju. El juego fué bastante duro.

NUEVE GOLES EN LOS CÁRMENES. Granada, por 6 a 3 venció el titular al Ferrol. El primer tiempo terminó con 2 a 1 favorable al Granada pero al empezar el segundo tiempo empató el Ferrol. Marcan nuevamente los locales, empatando por tercera vez los gallegos. Después el Granada, consiguió otros tres tantos el último de penalty.

Marín, Galvany, Zubizarreta (2) y Trompi (2) marcaron para los locales y Ortiz (2) y Millán (propia mano) para los forasteros.

Paradas: Callaja detuvo 17 balones y Casafont 4. Se da el caso de que en el segundo tiempo Casafont no hizo una sola parada. ¡Y le cota on dos goles!

Remates fuera: 21 veces el Ceuta y 6 el Santander.

Goles: a los 7 minutos, Saras, al aprovechar un rechace corto de la defensa ceutí. A los 24, empató Abad, al rematar un balón rematado también con la cabeza por Carnero. A los 37 minutos de la segunda parte, Saras y a los 41, Tuya.

RECUERDOS. Peral tuvo la desgracia de lesionarse y... de ser corto de vista. Pasó por alto un clarísimo penalty que Suarez le hizo a Carnero en el primer tiempo y en el segundo concedió al Santander un gol que no debió subir al marcador. No debió darlo por válido, puesto que Saras se llevó la pelota con las manos.

EN EL CORUÑA APARECE CHACHO. La Coruña, por 4 a 1 venció al Deportivo al Xerez. Reapareció en las filas locales el jugador Chacho, que no hizo nada de particular. Guirerans, Mijares (3) y Berroga marcaron los goles del encuentro.

UN "POSITIVO" PARA EL ZARAGOZA. Palma de Mallorca, con empate a uno con el encuentro Mallorca-Zaragoza. Los zaragozanos se mostraron más efectivos en el primer tiempo en el que Navarrete marcó un gol. En la continuación enataba Rodri para el titular.

PRECARIA VICTORIA DEL SABADELL. Sabadell, por 1 a 0 venció al titular a la Real Sociedad en partido muy disputado, de dominio alterno. El título tanto se marcó a los 25 minutos de la segunda parte por medio de Giju. El juego fué bastante duro.

NUEVE GOLES EN LOS CÁRMENES. Granada, por 6 a 3 venció el titular al Ferrol. El primer tiempo terminó con 2 a 1 favorable al Granada pero al empezar el segundo tiempo empató el Ferrol. Marcan nuevamente los locales, empatando por tercera vez los gallegos. Después el Granada, consiguió otros tres tantos el último de penalty.

Marín, Galvany, Zubizarreta (2) y Trompi (2) marcaron para los locales y Ortiz (2) y Millán (propia mano) para los forasteros.

Paradas: Callaja detuvo 17 balones y Casafont 4. Se da el caso de que en el segundo tiempo Casafont no hizo una sola parada. ¡Y le cota on dos goles!

Remates fuera: 21 veces el Ceuta y 6 el Santander.

Goles: a los 7 minutos, Saras, al aprovechar un rechace corto de la defensa ceutí. A los 24, empató Abad, al rematar un balón rematado también con la cabeza por Carnero. A los 37 minutos de la segunda parte, Saras y a los 41, Tuya.

#### Los otros partidos de Segunda División

## El Córdoba y el Zaragoza empataron fuera de sus terrenos

### Nueve tantos se marcaron en Los Cármenes

#### GRAN TRIUNFO BETICO

Sevilla.—Por 6 a 1 venció el Betis al Tarragona. En la primera parte marcó 4 tantos el equipo local, Roldán (3) y Gene (1) marcaron para los vencedores y Morita (propia mano) hizo el tanto visitante. Los entusiastas abrieron en el campo una suscripción pro equipo local, encabezándola el gobernador civil con 5.000 pesetas.

#### NO SE MARCO EN EL CALVARIO

Salamanca.—Empataron a cero el Córdoba y el Salamanca en partido de juego mediocre en el que fallaron las dos líneas medias.

#### EN EL CORUÑA APARECE CHACHO

La Coruña.—Por 4 a 1 venció el Deportivo al Xerez. Reapareció en las filas locales el jugador Chacho, que no hizo nada de particular. Guirerans, Mijares (3) y Berroga marcaron los goles del encuentro.

#### UN "POSITIVO" PARA EL ZARAGOZA

Palma de Mallorca.—Con empate a uno terminó el encuentro Mallorca-Zaragoza. Los zaragozanos se mostraron más efectivos en el primer tiempo en el que Navarrete marcó un gol. En la continuación enataba Rodri para el titular.

#### PRECARIA VICTORIA DEL SABADELL

Sabadell.—Por 1 a 0 venció el titular a la Real Sociedad en partido muy disputado, de dominio alterno. El título tanto se marcó a los 25 minutos de la segunda parte por medio de Giju. El juego fué bastante duro.

#### NUEVE GOLES EN LOS CÁRMENES

Granada.—Por 6 a 3 venció el titular al Ferrol. El primer tiempo terminó con 2 a 1 favorable al Granada pero al empezar el segundo tiempo empató el Ferrol. Marcan nuevamente los locales, empatando por tercera vez los gallegos. Después el Granada, consiguió otros tres tantos el último de penalty.

Marín, Galvany, Zubizarreta (2) y Trompi (2) marcaron para los locales y Ortiz (2) y Millán (propia mano) para los forasteros.

Paradas: Callaja detuvo 17 balones y Casafont 4. Se da el caso de que en el segundo tiempo Casafont no hizo una sola parada. ¡Y le cota on dos goles!

Remates fuera: 21 veces el Ceuta y 6 el Santander.

Goles: a los 7 minutos, Saras, al aprovechar un rechace corto de la defensa ceutí. A los 24, empató Abad, al rematar un balón rematado también con la cabeza por Carnero. A los 37 minutos de la segunda parte, Saras y a los 41, Tuya.

RECUERDOS. Peral tuvo la desgracia de lesionarse y... de ser corto de vista. Pasó por alto un clarísimo penalty que Suarez le hizo a Carnero en el primer tiempo y en el segundo concedió al Santander un gol que no debió subir al marcador. No debió darlo por válido, puesto que Saras se llevó la pelota con las manos.

EN EL CORUÑA APARECE CHACHO. La Coruña, por 4 a 1 venció al Deportivo al Xerez. Reapareció en las filas locales el jugador Chacho, que no hizo nada de particular. Guirerans, Mijares (3) y Berroga marcaron los goles del encuentro.

UN "POSITIVO" PARA EL ZARAGOZA. Palma de Mallorca, con empate a uno con el encuentro Mallorca-Zaragoza. Los zaragozanos se mostraron más efectivos en el primer tiempo en el que Navarrete marcó un gol. En la continuación enataba Rodri para el titular.

PRECARIA VICTORIA DEL SABADELL. Sabadell, por 1 a 0 venció al titular a la Real Sociedad en partido muy disputado, de dominio alterno. El título tanto se marcó a los 25 minutos de la segunda parte por medio de Giju. El juego fué bastante duro.

NUEVE GOLES EN LOS CÁRMENES. Granada, por 6 a 3 venció el titular al Ferrol. El primer tiempo terminó con 2 a 1 favorable al Granada pero al empezar el segundo tiempo empató el Ferrol. Marcan nuevamente los locales, empatando por tercera vez los gallegos. Después el Granada, consiguió otros tres tantos el último de penalty.

Marín, Galvany, Zubizarreta (2) y Trompi (2) marcaron para los locales y Ortiz (2) y Millán (propia mano) para los forasteros.

Paradas: Callaja detuvo 17 balones y Casafont 4. Se da el caso de que en el segundo tiempo Casafont no hizo una sola parada. ¡Y le cota on dos goles!

Remates fuera: 21 veces el Ceuta y 6 el Santander.

Goles: a los 7 minutos, Saras, al aprovechar un rechace corto de la defensa ceutí. A los 24, empató Abad, al rematar un balón rematado también con la cabeza por Carnero. A los 37 minutos de la segunda parte, Saras y a los 41, Tuya.

## LA LIGA

### Resultados y clasificación real

#### PRIMERA DIVISION

Equipos	GF.	PD.	P.
Madrid 1, Sevilla 1			
Castellón 2, Gijón 0			
Celta 4, Español 1			
Hércules 1, Alcoyano 0			
Barcelona 2, Aviación 1			
Oviedo 1, A. Bñbao 2			
Murcia 2, Valencia 2			

#### SEGUNDA DIVISION

Equipos	GF.	PD.	Ptos.
Ceuta 1, Santander 3			
Granada 6, Ferrol 3			
Betis 6, Tarragona 1			
Coruña 4, Xerez 1			
Mallorca 1, Zaragoza 1			
Salamanca 0, Córdoba 0			
Sabadell 1, R. Sociedad 0			

#### CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	Ptos.
Sabadell ... ..	10	8	+7
Tarragona ... ..	6	2	-4
Córdoba ... ..	3	1	+2
Granada ... ..	7	5	+2
R. Sociedad ... ..	5	3	-2
Ferrol ... ..	6	4	+2
Mallorca ... ..	7	6	+1
Coruña ... ..	5	4	+1
Betis ... ..	5	4	+1
Santander ... ..	2	3	-1
Salamanca ... ..	1	6	-5
Xerez ... ..	1	6	-5
Zaragoza ... ..	2	7	-5
Ceuta ... ..	3	9	-6

#### TERCERA DIVISION

C. Leonesa 3, Ponferradina 1			
Imperio 3, Orensana 0			
Valladolid 3, Pontevedra 2			
Tanagra 1, Sestao 1			
Arenas 1, C. Popular 1			
Baracaldo 3, Torrelavega 2			
Reus 4, Badajona 3			
A. Zaragoza 4, Logroñés 2			
Maestranza 5, Júpiter 0			
Levante 1, Constanca 1			
Albacete 4, Elche 2			
Almansa 0, Baleares 0			
Melilla 1, Málaga 2			
Cacereño 3, Badajoz 2			
O. Jaen 6, Toledo 1			

Equipos	GF.	PD.	Ptos.
Málaga ... ..	2	0	+2
Cacereño ... ..	0	0	0
Jaen ... ..	0	0	0
Badajoz ... ..	0	0	0
Toledo ... ..	0	0	0
Melilla ... ..	0	2	-2

## ACEYTE YNGLES



C. S. 150

¡Parásito que toca... muerto es!

### QUINIELA

#### «LA PERLA»

El vencedor del domingo ha sido D. José González Abellán, con 16 puntos, a quien corresponden

2.550 pesetas

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales J'Donell y Cruz Roja  
**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11



DELEGACIÓN Y REDACCIÓN: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

Ce'ebra sesión la permanente municipal

Celebró sesión la Permanente municipal bajo la Presidencia del alcalde señor Gasques Moraies...

Por unanimidad se aprueba el acta de la sesión anterior. Por la intervención de fondos municipales no se presenta ningún particular.

Por la alcaldía da se cuenta de las autorizaciones y licencias de obras concedidas a los siguientes señores: Aranega González; Bermúdez de Castro; Lopez Macías; Castillo Luque; Márquez Rojas; Díez de Oñate y Villalta; Oruega Rodríguez; Moreno Ortaya; Fernández Sánchez; Delgado Pague; Lorenzama Estivill; S. L. en Co.; Mérida Morillo; González Márquez; Fernández Cabezon; Payá Amat; Clavijo Gómez; Sánchez Galindo y Castillo Luque.

Se acuerda ratificar todas ellas

DE SAN ROQUE

Ha fallecido en ésta, donde había nacido y vivió siempre, el popular caballista y aventajado aficionado al toro, que actuó con mucho éxito como matador, al estilo del Guerra, por los años de 1885 a 1919, en las plazas de este Campo, José Heredia García.

Retirado de la afición por la edad y dedicado de lleno a la doma, ejercía con maestría y facultades admirables, e incluso con magnífica estampa juvenil, su amada profesión, que aún no había abandonado hacía unas semanas, rebasados los ochenta y tres años y obtuvo no hace muchos, tres o cuatro, el primer premio en un concurso hípico.

José Lorenzo Heredia Gracia, no sólo por sus méritos de artista, sino por su perfecta caballería, que vinculaba en él, a una celebridad inagotable, la auroa infrecuentemente simultánea del cariño y el respeto de todos.

Su muerte ha sido muy sentida y su entierro ha constituido la más sincera y espontánea manifestación de duelo.

Corresponsal.

denegando la del señor Goya González.

Se da cuenta de escrito de doña Concepción Costa Martínez, relativo a actitud con respecto a la misma por un funcionario municipal, acordándose dar cuenta al Juzgado municipal para los efectos que en justicia procedan.

Se da cuenta de la carta de don Pedro Barbadico Delgado, abogado, representante del Excmo. Ayuntamiento en Madrid acordándose abonar a dicha señor la cantidad de pesetas tres mil como obsequio a su gestión en la tramitación en dicha capital de diversos asuntos municipales.

Se deniega la petición de escrito del Colegio Oficial de Médicos de Cádiz y de los inspectores veterinarios municipales, referente a concesión de una paga extraordinaria con motivo de las pasadas navidades, ya que se carece de consignación presupuestada para ello.

Se deniega otra petición de subvención mayor a la concedida, de la Delegación provincial del Frente de Juventudes en atención a no ser posible por encontrarse debidamente aprobado el presupuesto municipal.

Se da cuenta de escrito del Hermano Mayor de la nueva Cofradía de Nuestro Padre Jesús atado a la columna, solicitando de la Excmo. Corporación Municipal el abono de la escultura que se va a realizar por el artista algecireño Pepe Román y cuyo coste es de pesetas cinco mil. Así se aprueba.

Se declara ruidosa la casa número 12 de la calle Teniente Miranda propiedad de don Ramón González Mota, visto los previos informes técnicos.

Se instruyen expedientes para la declaración de ruinosas de las casas sitas en la Barrada de Pelayo, propiedad de don Miguel Triviño Paz y la número 48 de la calle José Román propiedad de doña Josefa Madrid Campos.

Igualmente se acuerda instruir el expediente para declaración de ruinosas de la finca propiedad de don José Llodra Salas, en la Plaza Don Juan de Lima.

Se desestima escrito presentado por don José Castro en relación con la renovación de la montera de cristales del patio central del edificio del Ayuntamiento.

Se da cuenta de carta que firma don José Muro y otros, en relación con los festejos taurinos de la próxima feria acordándose quedar enterados y resolver de acuerdo con lo solicitado por los firmantes.

Se da cuenta de otros varios asuntos.

Se concede a Francisco Alcalá Mañasco una plaza de Guardia municipal y no habiendo otros asuntos de los que tratar se levanta la sesión.

DEPORTES

El Automovilismo de Ceuta, derrotó al Algeciras

Por seis tantos a 4 derrotó el Automovilismo de Ceuta al equipo local, después que el Algeciras llevaba ya se puede decir la victoria casi conseguida. Los forasteros han dado la impresión de un buen conjunto.

Montilla



Delegación: Ahmed Gam-mía, 13. Teléfono 2042

CON GRAN SOLEMNIDAD SE INAUGURAN LAS NUEVAS OFICINAS DEL BANCO POPULAR DE LOS PREVISORES DEL PORVENIR

Con gran solemnidad y según anunciamos en nuestra última edición el domingo se celebró la inauguración de las nuevas oficinas que el Banco Popular de los Previsores del Porvenir han instalado en esta ciudad calle de O'Donnell número 11.

De Madrid llegaron con tal motivo los señores don Félix Millet Maritany presidente del Consejo de Administración de tan importante entidad bancaria; don Salvador Millet Maristany, vicepresidente de la misma; don Manuel Cancedo Rodríguez del mismo cargo; y don Domingo Sastre Salas, director general.

Estaban presentes el personal directivo de esa sucursal integrado por su director don Manuel Mateo; interventores-apoderados don Desgracias Sarmiento Doñaguada y don Valentín Saude Escobedo y otros funcionarios de la misma.

Director de la sucursal de Ceuta don Ernesto Gómez Torcal y apoderados don José García y don José Ramos Gabezas.

Director de Tánzer don Antonio Martín y apoderado don José Rico Ferris.

A las doce bendijo los locales el Rvdo. Padre Superior de esta Misión Católica, asistiendo S. E. el Delegado General de la Alta

Comisaría, general Gaiera; general de esta División señor Ríos Capapé; delegado de Economía, Industria y Comercio de la Zona, don Tomás García Figueras; Interventor Territorial, teniente coronel D. Luis Carvajal; Subdelegado de Asuntos Indígenas, señor Suárez; ayudante de S. E., teniente coronel señor Riera; Interventor municipal señor Morales, y otras autoridades.

Del Comercio y de la Industria numerosas personalidades, así como directivos y altos funcionarios de las restantes entidades bancarias de la plaza, de las sociedades mercantiles y otras personas.

Los señores del Consejo de Administración y directivos de esta sucursal hicieron los honores con su exquisita amabilidad.

Después de la bendición fueron todos los invitados espléndidamente obsequiados, haciéndose votos por la prosperidad de la entidad bancaria que con tantas simpatías cuenta en éstos territorios.

Por la tarde a las seis y con asistencia de otros elementos de la industria y comercio, especialmente musuimanas, que asistieron en un crecido número, se celebró una agradable fiesta en la que, como por la mañana, fueron todos atendidos con esplendidez.

Nuestra felicitación al Banco Popular de los Previsores del Porvenir por la magnífica instalación que en la capital del Protectorado ha montado y que pone de manifiesto el alto interés que a dicha sociedad inspira el Protectorado español y su capital.

LETRAS DE LUTO

A una avanzada edad dejó de existir en la madrugada del lunes la distinguida señora doña Dolores Fernández Calafat, viuda de Arques y madre de don Enrique Arques Fernández, director de los servicios de Prensa, Propaganda y Radio del Protectorado.

La noticia que ha sumido en un nuevo dolor a los señores de Arques — ya que hace pocos días — ha sido su madre política — urrió el dolor de su medida en la ciudad donde la finada contaba con grandes simpatías por sus excepcionales virtudes.

Al acto de su sepelio celebrado en la tarde de ayer a las cuatro acudieron numerosísimas personas integradas por elementos de las tres razas.

Con los hijos de la finada don Francisco y don Enrique, presidieron el duelo los señores Interventor municipal; ayudante-secretario de S. E. el Delegado general de la Alta Comisaría y otros familiares.

Descanse en paz la virtuosa señora y reciban sus hijos y demás familia la expresión de nuestro más sentido pésame por tan terrible desgracia.

—En el poblado de Tardán, de la importante kabila de Beni Arós ha fallecido después de penosa enfermedad, el respetable y prestigioso Cherif Sidi El Mojtar Uid Hachs Baraka, persona muy respetada y querida en su kabila y muy conocida en Tetuán y en general en todo Marruecos, particularmente en la Zona española en donde gozaba de generales simpatías por su caballería, bondad y virtudes.

Desde estas columnas enviamos a sus familiares nuestra sincera condolencia por tan sensible pérdida y muy particularmente a su hijo el culto y prestigioso Cherif Si Mohammed, Amín de Propiedades de Yebala.

Tampoco se publicaron ayer periódicos en París

"Que no cuenten los obreros de Prensa, con un aumento de salarios" dice el secretario de Información

París, 28.—Hoy tampoco se publican periódicos en esta capital.

El nuevo secretario de Información ha manifestado que no cuentan los obreros de Prensa con un aumento en los salarios, en estos momentos en que tan difícil es la situación financiera francesa.

Añadió que espera que se publiquen los periódicos mañana y recojan la información de la Asamblea nacional constituyente. En ella el jefe del Gobierno dará lectura a la declaración ministerial.

TOROS EN MEJICO

PITOS A MANOLETE

Guadalajara (Méjico), 28.— En la corrida celebrada el 26 en esta ciudad, alternaron los diestros Luis Castro "El Soldado", Fermín Rivera y Manolete con toros de San Mateo.

"El Soldado" no supo aprovecharse de las magníficas condiciones de su primer toro, por lo que el público le pitó. En su segundo tampoco estuvo afortunado y oyó pitos mientras se aplaudía al toro en el arrastre.

Fermín Rivera estuvo valiente y torero toda la tarde y procuró agradar a la concurrencia en cuantas oportunidades se le presentaron. Dió la vuelta al ruedo en medio de grandes ovaciones.

Manolete tuvo mala suerte con el ganado, aunque en todo momento dió muestras de su gran clase. En el primero el público le ovacionó estruendosamente, pero como en su segundo no pudo realizar la faena que esperaba

el público, por las malas condiciones del toro, fué despedido con pitos al abandonar la plaza. —EFE.

20 inglesas, casadas con norteamericanos, regresan desilusionadas a Gran Bretaña

Londres, 28.— El periódico "Daily Sketch", informa que veinte mujeres británicas que contrajeron matrimonio con soldados norteamericanos, desilusionadas, han regresado a su país desde los Estados Unidos.

Una de ellas ha manifestado que su marido cuando eran novios le dijo que era propietario de un restaurante que tenía treinta camareros y una orquesta con quince profesores.

A continuación, añadió tras una pausa: "Cuando llegué a Brooklyn me encontré con que lo que poseía era un cafetuchero y mi marido pretendía que yo fuese cocinera y criada". —EFE.

SE VENDE

"En Algeciras, término de El Cobre, junto a carretera y huertas, véndese parcela de terreno 3.000 metros cuadrados con agua propia de río. Propio edificación chalet. Ocho pesetas. Razón Alfonso XI n.º 10.

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Advertisement for DESTILERIAS Las Palomas featuring various liqueurs like COGNAC, CURACAO, ANIS DULCE, and ANIS SECO. Includes the text 'LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas es su mejor PROPAGANDA'.

## La campaña electoral de PERON

«Todo el Continente empieza a bullir con nuestro espíritu criollo», dijo en Mendoza

Mendoza, 28.—Todo el Continente comienza a bullir con nuestro espíritu criollo, dijo Perón, en un discurso pronunciado en esta ciudad que duró cuarenta minutos.  
Mantuvo la afirmación de que sus reformas obreras se extenderán pronto a todo el Continente, incluso a los Estados Unidos.  
Añadió que muchas personalidades del norte del Continente

comienzan a preguntarse si no tienen en realidad razón los argentinos.  
Rechazó la idea de que tenga animosidad contra el capital, pero éste debería cumplir el precepto bíblico que dice: «Haz a otros lo que quieras que hicieran contigo».  
Declaró a continuación que en las áreas de su campaña electoral no había ni un dólar ni una libra.—EFE.

## Las declaraciones del CAUDILLO

(Viene de la primera)  
fíol sus relaciones con los Estados Unidos y la Gran Bretaña, y hasta en aquellos momentos de la guerra, cuando los apasionamientos y errores de los otros podían hacer padecer estas relaciones, España procuró evitar con su serenidad y digna fe estos peligros. La situación de España comprenderá usted que no es fácil: tener que defender su independencia amenazada por las necesidades de los beligerantes y conservar al mismo tiempo la paz y la amistad con las naciones.  
Por nuestra obra civilizadora en América, y tantísimos lazos que nos unen, España se considera parte espiritual del Continente americano y siente la atracción

y la admiración por las grandes realizaciones de Norteamérica, aspirando a un intercambio mayor en todos los aspectos. En este camino, todos los españoles se ponen en contacto con el pueblo norteamericano y cuantos norteamericanos nos visitan y se entienden y estiman mutuamente.  
Con Inglaterra llevamos siglo y medio de paz y de buenas relaciones y los intercambios de todo orden entre nuestros pueblos son tradicionales. Si antes de la guerra necesitábamos la paz y comprensión entre los pueblos de occidente, hoy necesitamos las lecciones de la guerra y la consideramos tal vez más necesaria.

si solo los difíciles problemas políticos pendientes. España no necesita estar para prestar dentro de su esfera y medios su colaboración a la paz entre los pueblos.  
Una última pregunta si S. E. tiene la bondad de contestar:  
—¿La afirmación del embajador de V. E. en Washington de que España está en un proceso de evolución política y que progresiva e invariablemente va a restablecer un sistema más representativo, tiene relación con las conversaciones y comentarios sobre la posible restauración de la monarquía?

—España es un país de constitución abierta y no cerrada. Por ello el perfeccionamiento de sus instituciones es constante y progresivo y cada etapa se lleva a cabo en el momento que el mejor servicio de la nación lo requiere, sin abrir con ello períodos constituyentes de interinidad y menos revolucionarios. A España lo que verdaderamente le interesa es el contenido de su régimen político, no su expresión externa que la considera como secundaria. Por eso el problema de la Monarquía es cosa que no inquieta y que se abordará cuando el interés de la nación convenga. Llegado el caso han de ser los propios españoles los que han de pronunciarse a su favor. Lo importante hoy para la nación son la libertad de conciencia y el libre ejercicio de los derechos humanos entre un clima de paz, de orden, de justicia y de derechos sociales que el Fuero de los Españoles eficazmente garantiza. El que la nación posea sus instituciones tradicionales a través de las cuales se pueda intervenir en la vida pública y que el progreso y el orden espiritual, científico, económico y social alcance a la mayor parte de la nación. Lo demás forzosamente es accesorio y no ha de perturbar el disfrute de la principal. En este orden, los perfeccionamientos y evoluciones que el régimen de la nación exija puede usted asegurar que lo serán por las necesidades internas y la voluntad de los españoles. Jamás por los juicios de fuera ni por intromisiones de los extraños.

Nosotros respetamos y no nos entrometemos en lo que es privativo de los otros pueblos y creemos tener derecho a que nos respeten y nos dejen en paz.  
Si estas declaraciones que usted desea sirven para ayudar a restablecer la verdad y aumentar los lazos y las simpatías entre nuestros pueblos, habremos contribuido en algo a esos ideales de paz del pueblo norteamericano, que encuentran en más perfecto eco en nuestra nación y en mi Gobierno. — CIFRA.

Después de tres horas de reunión y a pesar de la protesta rusa, el Consejo de Seguridad levantó la sesión hasta el miércoles a las tres de la tarde.  
Vichinsky dijo que interesaba al Consejo no retrasar las discusiones ampliando muchas sesiones, y propuso que continuase el debate.  
Makin indicó entonces al delegado soviético que era parte en la cuestión y que no podía votar sobre el caso en aquel momento.  
Vichinsky no contestó. —EFE.

## Existió otro complot para asesinar al FUHRER

Himmler se había comprometido a entregar su cadáver y negociar la paz

Cuartel General británico en Alemania, 28.—Por el último interrogatorio a que ha sido sometido von Bellow, ayudante de Himmler, los agentes del Servicio de Información británico han tenido conocimiento de que existió otro complot para asesinar al Führer, por el que Himmler se había comprometido a entregar su cadáver a los aliados y entablar negociaciones de paz.  
El complot debía haberse llevado a cabo en los últimos días de abril de 1945 en la Cancillería del Reich. En él estaba complicado un cuñado de Eva Braun que fue fusilado por orden de Hitler en aquellos días.—EFE.

## 10 víctimas en un incendio

Kansas City (Missouri), 28.—10 personas han resultado muertas en el incendio de un primer piso de una casa vieja, donde vivían hacinadas 27 familias. — EFE.

## El proceso de Nuremberg

Prestó declaración la testigo María Claude Villant Couturier, miembro comunista de la Asamblea francesa

Nuremberg, 28.—La primera mujer que ha comparecido como testigo es el proceso contra los criminales de guerra alemanes, que se celebra en esta ciudad, se llama Marie Claude Villant Couturier. Es rubia, de elevada estatura. Habló con voz firme, sin pasión, explicando la forma en que fue detenida por la Policía del Gobierno de Vichy y entregada a las autoridades alemanas el día de seis semanas.  
La Couturier es miembro comunista de la Asamblea francesa, superviviente de los campos de Aushwitz.  
Comenzó diciendo que en las celdas continuas a la que ella ocupaba estaban encarcelados Georges Doltzer, empujando al éso-

## Sir Montagut sustituye al general Christison como comandante aliado en Indonesia

En Surabaya se registran nuevos tiroteos

Batavia, 28.—El Cuartel general aliado ha anunciado que el general sir Montagut Stoford, jefe del cuarto ejército británico, sucederá al general Phillips Christison, el jueves próximo, como comandante aliado en Indonesia.—EFE.

## NUEVOS TIROTEOS EN SURABAYA

Batavia, 28.—En la comarca de Surabaya se registraron nuevos tiroteos en la mañana del domingo.

Fueron practicadas nuevas detenciones.—EFE.

## EL COMENTARIO DEL PRIMER MINISTRO INDONESICO A LA PETICION UCRANIANA SOBRE LA RETIRADA DE TROPAS INGLESAS

Batavia, 28.—El Ministerio indonesico de Información ha publicado que por la noche es el texto exacto del comentario hecho por el primer ministro Sabir, en la pasada semana sobre la petición de Ucrania de que la ONU investigue la situación de Indonesia.  
Toda petición de retirada de las tropas británicas de Indonesia dice la declaración, ha de estar

relacionada con la demanda de que la tarea de desarmar a los japoneses en este país se confíe al Cuerpo de mantenimiento de la paz en Indonesia.  
Si esta misión se confía a los indonesicos, será posible que los británicos puedan marcharse en cualquier momento.—EFE.

## Persia expone sus reclamaciones

(Viene de la primera)  
bierno soviético no había ni contestado ni opuesto ningún mentís a las afirmaciones sobre su ingenuidad. Taquizadeh encareció el sentimiento del Gobierno persa, no menor que el de cualquier otro, añadió por tener la ONU que enfrentarse al comienzo de su labor con una disputa entre dos de los países que lo integran. Dice que los persas deploran haberse en controversia con un país con el que no solo tienen larga amistad sino también una alianza. Persia, hizo resaltar, ha contribuido no poco a la victoria soviética al poner todos sus recursos a disposición de los aliados para la prosecución de la guerra. Los ferrocarriles y demás medios de transporte fueron utilizados en el transporte de material de guerra para Rusia incluso en perjuicio de los abastecimientos de víveres del pueblo persa.  
Taquizadeh recordó el ofrecimiento del ex primer ministro de su país Ibrahim Hakimi de ir a Moscú para discutir la cuestión del Azerbaiján. Al no hacerse caso de ese ofrecimiento, continuó, el Gobierno persa no tuvo más salida que llevar el asunto al Consejo de Seguridad.  
Taquizadeh insistió en el contenido de las repetidas peticiones de su Gobierno de autorización para enviar tropas al Azerbaiján y en la contestación soviética de que tal envío llevaría al derramamiento de sangre y al desorden.  
También dió Taquizadeh un resumen de las notas de Gran Bretaña y EE. UU., dirigidas al Gobierno soviético sobre el asunto persa.  
Afirmó que la acción soviética es una violación al acuerdo

tripartito y del Tratado de Teherán. El Gobierno persa, resaltó, ha advertido que si no se presta atención a este asunto pueden derivarse consecuencias desastrosas de la falta de libertad de movimientos de las fuerzas armadas persas en su propio territorio.  
Taquizadeh requirió seguidamente la retirada de las tropas soviéticas del territorio persa el día 2 de marzo, de conformidad con el Tratado tripartito y pidió al Consejo de Seguridad que garantice el cumplimiento de la petición iraníana.  
«Con la cantidad total de fuerzas soviéticas dijo, el Irán, tendría completa libertad de acción en su propio territorio.  
Al exponer estos hechos la delegación iraníana se siente animada por el deseo de mantener una buena relación con la Unión Soviética y por la esperanza de una amistad permanente entre los dos países.»

Hablando rápidamente en ruso y consultando sin cesar diversas carpetas y documentos, Vichinsky desmintió categóricamente las acusaciones de Irán. Afirmó que el delegado persa hablaba en nombre de un Gobierno que ya no existe por lo cual no eran válidas sus palabras. Aseguró que su Gobierno está dispuesto a iniciar negociaciones directas para poner fin a la disputa y alegó que de acuerdo con la Carta de la ONU la cuestión ruso persa ha de atravesar por varias etapas negociaciones, arbitrajes, etc. según el artículo 33, antes de llegar al Consejo.

Manifestó luego que el Gobierno ruso no se ha negado ni se niega a negociar el acuerdo y echó la culpa al trán del fracaso de los esfuerzos hechos con ante-

fo francés y Jacques Salomón primer físico en cuestiones de energía atómica.  
Jacques Salomón, fué torturado horriblemente. Dice la testigo que el día en que fué asesinado le sacaron antes para que se espidiera de su esposa. Los brazos de la víctima estaban tan destrozados por las torturas padecidas que le era imposible abrazar a su esposa en la última despedida.  
Durante la sesión de hoy, todas las miradas han estado clavadas en la testigo. Incluso los procesados no han perdido ni una sílaba de su declaración. Algunos, como Goering, por ejemplo, estaban intensamente pálidos.—EFE.

El proceso de Nuremberg  
Prestó declaración la testigo María Claude Villant Couturier, miembro comunista de la Asamblea francesa